
 

 

 

スペイン語 
Colegio Secundario Superior (Koko) Nishio Higashi 1er año Fumio  
Cuando yo tenía 5 años, mi padre ya había estado como 5 años trabajando en el Japón. D pronto, él me 
preguntó, “¿Entre Australia y Japón, cuál elegirías?”. Y yo, como en ese entonces veía mucho animes 
elegí Japón. Antes de viajar para Japón, estudié el idioma japonés como 3 meses. Y cuando llegué me 
pareció que no había mucha diferencia con el país de Vietnam. 
 
Yo llegué a Japón el 14 de noviembre del 2018. Estaba curssando el 1er año del colegio secundario. 
Estuve estudiadno como 3 meses en la sala de adaptación rápida (Souki tekio Kyoshitsu), y los estudios 
verdaderos en el colegio secundario de Heisaka iniciaron cuando ya había pasado de año y estaba en 
el 2do año. Me pareció muy duro estudiar y dedicarme al club de actividades(Bukatsu). Ingresé al club 
de futbol pero los entrenamientos fueron muy trabajosos y pesados. Ésto, porque los chicos del club eran 
muy buenos en éste deporte y era muy difícil poder acompañarles. A mí, me gustaba ver paridos de 
futbol, pero en Vietnam practicaba éste deporte como un juego más. Logré continuar el fútbol en el 2do 
año gracias al cariño que me dieron los alumnos superiores (senpai)  
En todos los cursos contenían demasiados Kanjis y eso hacía más dificultoso. Especiamente en el 
curso de lenguaje japonés no etendía ni qué decía. En el curso de inglés no entendía la pregunta y 
sacaba 85 puntos y ésto me causaba mucha tristeza. En el colegio nos entregaban hojas de prácicas. 
En el curso de lengua japonesa, me esforzaba en poder realizar cada pregunta y me memorizaba las 
respuestas. En los cursos de ciencia y de sociales, repetía y repetía las hojas de prácticas. Y así en mi 
segunda prieba en el colegio secundario de Heisaka, logré obtener 92 puntos en el curso de inglés. Me 
confundí solo en una pregunta. Yo me esforcé muchísimo en los estudios, y así fue mejorando mis 
notas. Cuando pasé al 3er año de secundaria, comencé a ir a la academia Sanaru y como ahí 
estudiaba todos los días, mi meta se volvió lograr entrar al Colegio Secundario Superior Nishio Higashi.  
El motivo por el cual yo llegué a esforzarme tanto fue porque yo no quería perder ante los demás. Yo 
quería demostrar a mis amigos japoneses que “aún siendo vitnamita no quiero perder a los japoneses”.  
Aún no tengo claro sobre mi futuro pero quisiera ir a la Universidad de Nagoya. El siguiente año que 
sería mi segundo año tengo pensado elegir física dentro del curso de ciencia.  
En el Koko logré hacer de muchos amigos y cada día es muy divertido. En el examen regular logré quedar 
en el 1er lugar en el curso de comunicación en inglés y 2do lugar en el curso de expresión en inglés a 
nivel de todo el año. En la suma de los 9 cursos logré quedar en el lugar 16.  
Por último, quisiera terminar dejando los siguientes consejos. A los alumnos de la secundaria es 
“estudien!”  y a los alumnos de la primaria “Hagan de muchos amigos!”.  
Muchas gracias.  


